

Témoignages de joueurs

Je suis au bord du gouffre

Par [Profil supprimé](#) Posté le 13/02/2019 à 10:04

Bonjour, je suis accro aux paris sportifs depuis quelques années. J'ai arrêté pendant un bout de temps et j'ai replongé. Rien que sur l'année 2018 j'ai dû perdre environ 10 000€. Cette année je suis à 3000€ de perte, j'arrive à peine à dormir et grave angoissé. Je suis stagiaire pour un cabinet d'expertise comptable et mon boulot me plaît mais les paris font baisser mes rendements. J'avais même des examens à passer j'ai pas pu composer vu que j'ai perdu trop d'argent et énormément de soucis à régler. J'aimerais avoir des conseils et des situations similaires de personnes qui ont pu s'en tirer.